

Polres Wonosobo Gelar Car Free Day dan Policing Art dalam Operasi Patuh Candi 2024

Nurhidayat - WONOSOBO.JURNALIS.ORG

Jul 23, 2024 - 09:52



Polres Wonosobo Gelar Car Free Day dan Policing Art dalam Operasi Patuh Candi 2024

WONOSOBO - Polres Wonosobo melaksanakan kegiatan Car Free Day dan Policing Art di seputaran Alun-Alun Wonosobo pada Minggu (23/7). Acara ini dipimpin langsung oleh Kasat Lantas Polres Wonosobo, AKP Edi Nugroho, S.Tr.K., S.I.K., sebagai bagian dari rangkaian Operasi Patuh Candi 2024. Kegiatan ini mendapat dukungan penuh dari berbagai instansi terkait, termasuk

UPPD Kabupaten Wonosobo dan Jasa Raharja Kabupaten Wonosobo. Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk mensosialisasikan Operasi Patuh Candi 2024 kepada masyarakat guna menciptakan Keamanan, Keselamatan, Ketertiban, dan Kelancaran Lalu Lintas (Kamseltibcarlantas) di wilayah Kabupaten Wonosobo.

Dalam pelaksanaannya, masyarakat tampak antusias mengikuti berbagai kegiatan yang diselenggarakan. Selain berolahraga di area car free day, pengunjung juga dapat menikmati makanan khas kabupaten wonosobo. Untuk anak-anak juga bisa menikmati aksi Maskod Polres Wonosobo Si Polin yang dengan tingkah lucunya memberikan hiburan kepada para pengunjung sambil membagikan brosur himbauan keselamatan berlalu-lintas dan mekanisme pelayanan yang ada di kepolisian khususnya Sat Lantas (Pajak Kendaraan, SIM) hal tersebut sebagai bagian dari upaya mendekatkan polisi dengan masyarakat. AKP Edi Nugroho berharap melalui kegiatan ini, kesadaran masyarakat terhadap pentingnya tertib berlalu lintas dapat meningkat. "Kami ingin mengedukasi masyarakat mengenai pentingnya mematuhi aturan lalu lintas demi keselamatan bersama," ujarnya.

Operasi Patuh Candi 2024 sendiri merupakan salah satu upaya Polres Wonosobo untuk menekan angka pelanggaran lalu lintas serta kecelakaan di jalan raya. Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang aman dan tertib bagi seluruh pengguna jalan di Kabupaten Wonosobo. (NoerSobo)